



China rechaza injerencia de EEUU en nexos con países centroamericanos

Description

(Beijing) China rechazó hoy declaraciones de políticos estadounidenses sobre los vínculos entre países de Centroamérica y Beijing, al considerar que distorsionan la cooperación bilateral y reflejan prejuicios ideológicos y una mentalidad de Guerra Fría.

El portavoz del Ministerio de Relaciones Exteriores Guo Jiakun afirmó que China se opone firmemente a que figuras políticas de Estados Unidos interfieran en los intercambios normales entre China y naciones centroamericanas.

Guo señaló que las acusaciones sobre supuesta coerción, presión o injerencia china en la región son “mentiras y falacias” que solo proyectan los propios sesgos ideológicos de algunos políticos estadounidenses.

El vocero subrayó que China mantiene su cooperación con los países de Centroamérica bajo principios de respeto mutuo, igualdad, beneficio compartido, apertura e inclusión.

Según indicó, esa cooperación ha generado beneficios tangibles para los pueblos de la región y ha sido bien recibida por los gobiernos involucrados.

Guo apuntó que China insta a los políticos estadounidenses a dejar de manipular temas relacionados con Beijing y a realizar acciones que contribuyan al desarrollo y la prosperidad regional.

Las declaraciones respondieron a consultas sobre recientes visitas de legisladores estadounidenses a Panamá y otros países centroamericanos, tras la publicación de la nueva Estrategia de Seguridad Nacional de Estados Unidos.

El Maipo/PL

Date Created

Enero 2026